

校長室だより

第13号 令和6年7月12日

江戸川区立瑞江小学校長

牧岡 優美子



校内音楽鑑賞

7月10日（水）全校児童が体育館に集まり、ラテン音楽のコンサートを体験しました。7名編成のラテンバンド「ラテン エストレージャ」の皆さんが、次々と演奏してくれる聞き覚えのある曲が、みんな楽しくて仕方ありません。

初めは座って聴いていたけれど、楽器紹介で「♪さんぼ」が流れると大声で歌い、「♪Bling-Bang-Bang-Born」が流れると次々と立ち上がって踊り出しました。それから、手拍子する子、跳びはねる子、回転する子など、自由にリズムに乗りました。誰にも言われなくてもどんどん楽しめる、これが瑞江の子です。

最後は、体育館の中をぐるぐると回りながら、行進して盛り上がりました。アンコールまで1時間、19℃の冷房が全く効かないほど、熱気であふれたコンサートでした。

11月には音楽学習発表会があります。このコンサートのように、演奏する人も聴く人も、みんなで作り上げる音楽会を目指していきます。



給食後の歯みがき

今年度、江戸川区は虫歯予防のため、児童に毎月1本の歯ブラシが配られています。

給食後の歯みがきも、全校で実施することになりました。瑞江小は水道が少ないので、1、2組で日を分けて取り組んでいます。8月分の歯ブラシも配っているので、ぜひ自宅で続けてください。

